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II ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

 URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO, AMBIENTE, IGIENE DEL TERRITORIO, 

TOPONOMASTICA, SICUREZZA  DEL CITTADINO, POLIZIA URBANA, TRAFFICO VIABILITA’ 

AREE CIMITERIALI. 

L’anno duemilaventuno (2021) il giorno  11  del mese di   MAGGIO  nella sala  del Consiglio 
Comunale  si è riunita  la  II Commissione Consiliare, indetta con PEC dal Presidente Maria 
Carmosina CORRADO  in prima  convocazione per le ore  15:30    ed in  seconda convocazione  
alle ore 15:45   Per discutere il seguente  Ordine del giorno: Dissesto Idrogeologico Vibo 
Marina – presente Ass. Scalamogna. 

Partecipa con funzioni di segretario: Emanuela Calderone  

 Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   

 I 
Conv. 

15:30 

II 
Conv. 

15:45 

Sostituti Note 

1 CORRADO Maria C. Presidente P P   

2 TERMINI Gerlando Vice Presidente P P   

3 COLLOCA Giuseppina Componente A A/P  ENTRA 15:48 

4 RUSSO Giuseppe Componente P P   

5 SCRUGLI Lorenza Componente A A   

6 FATELLI Elisa Componente A A   

7 LOMBARDO Lorenzo Componente A A/P  REMOTO ENTRA 15:51 

8 LO SCHIAVO Serena Componente A P  REMOTO 

9 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A P  ENTRA 15:34 

10 TUCCI  Danilo Componente A P  ENTRA 15:34 

11 SCHIAVELLO Antonio Componente A A CURELLO  

12 POLICARO Giuseppe Componente P P   

13 PILEGI Loredana Componente A A   

14 COMITO Pietro Componente P P   

15 SORIANO Stefano Componente A A   

16 SANTORO Domenico Componente P P  DA REMOTO 

17 PUGLIESE Laura Componente A P  ENTRA 15:35 

Presiede la seduta  il  Presidente Maria C. Corrado , la quale fatto l’appello ed accertata la 
presenza del numero legale dei partecipanti , dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

La seduta chiude alle ore  16:30 

            IL   PRESIDENTE                                        IL SEGRETARIO Verbalizzante F.F. 

            Maria C. Corrado                        Emanuela Calderone 

                



Si da atto che alla data ed ora indicata nel presente verbale, si è riunita la 2^ Commissione 

Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli interventi che 

seguono a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione stessa. 

 

Apre i lavori in seconda convocazione, alle ore 15:45, il  Presidente della 2^ Commissione, Maria 

C. Corrado, la quale pone all’attenzione dei Commissari presenti in aula e da remoto l’OdG 

comunicato via Pec. 

Il Presidente cede la parola all’Assessore Scalamogna: “ …sono soddisfatto del traguardo 

raggiunto, anche se avrei preferito farlo in tempi più brevi…” Scalamogna, elenca i vari passaggi 

attuati per raggiungere tale obiettivo, sebbene afferma che gli intoppi presentati sui fossi 

Antonucci, Cutura, Sant’Anna e Calzona, sono stati diversi..”.  L’Assessore dopo aver preso 

visione della delibera n. 55 del 2017, la quale sanciva che il PSC deve essere coerente con il 

PGRA, ha effettuato delle verifiche e si è reso conto che su Vibo Marina vi è un  blocco dal punto 

di vista edificatorio. Ha inoltrato così, al PGRA,  una serie di studi tra cui uno prodotto dall’Ente ed 

è venuto fuori che tali studi, “ si mordevano la coda tra loro “. “ …A luglio 2020 abbiamo presentato 

una proposta definitiva, ad ottobre p.v. è stato approvato l’aggiornamento PGRA e le norme di 

salvaguardia e ne è seguito un miglioramento generale, infatti abbiamo liberato quasi il 40% di 

area su Vibo Marina e reso tali aree edificabili come previsto dal PSC… “. 

Il Commissario Policaro, chiede all’Assessore notizie in merito alla Zona Economica Speciale, in 

quanto è a conoscenza che per la Calabria sono previsti 12 milioni di euro. Scalamogna risponde 

che la sta studiando, ma non è lui l’Assessore di riferimento. 

Il Presidente, invece, chiede all’Assessore se vi sono novità in merito al Piano Spiaggia e 

Scalamogna risponde  che stanno ultimando la verifica di 2 aree, successivamente bisognerà 

relazionarsi con il Perito Demaniale. 

Il Presidente, chiede anche a Scalamogna se è possibile avere una planimetria del territorio con e 

senza Toponimi e Scalamogna risponde che ne possiede una risalente al 2007. 

Il Commissario Termini, comunica all’Assessore che è volontà della Commissione  intitolare un 

area dove sorgerà il nuovo ospedale, ai medici vibonesi che si sono distinti per il loro valore e 

chiede se è possibile avere  una planimetria. 

Il Commissario Policaro, chiede all’Assessore, se attraverso il PSC, vi sono provvigioni alle casse 

dell’Ente, l’Assessore risponde che è a conoscenza di nuove pratiche, ma le cifre le conosce 

l’Architetto Petruzza. 

Il Presidente chiude i lavori alle ore 16:30 

Del che è Verbale 

Vibo Valentia lì 06/05/2021 

 

Il Segretario Verbalizzante F.F.                             

    Emanuela Calderone       Il   Presidente la 2^ Commissione 

                                 Maria C. Corrado   


